



ふじっかのかせ

令和3年6月4日 No. 8

みんな頑張りました！ (スポーツフェスティバル)

6月1日(火)に「スポーツフェスティバル」を開催しました。例年実施している「運動会」とは違い、二つの学年ずつの競技となりましたが、どの学年の子どもたちも元気いっぱいに参加することができました。また、上の学年の児童は、審判や準備など様々な係を担当して運営にあたり、下の学年の種目のときに「頑張れ〜」「などと声をかけたりして、フェスティバルを支えてくれました。

今回の結果は、白448点、赤428点で白組の勝ちとなりましたが、子どもたちはこのフェスティバルを通して、ねらいとした『スポーツに親しむこと』『スポーツを通して体力の向上を図ること』を達成できたことと思います。



係の仕事に励む6年生



1年「おどって玉入れ」



2年「輪を持って走ろう」



3年「ころがれ ころがせ」



4年「TSUNAHIKI」



5年「クロネコヤマトの宅急便」



6年「ディフェンス玉入れ」



「小中一貫教育三部会」開催

5月25日(火)に「一中地区小中一貫教育三部会」を行いました。今回は、一中地区の小中一貫教育で子どもたちに身につけさせたい力の確認、三つの部会での顔合わせ、そして、一年間の活動の見通しの確認、などを行いました。

土浦二小は、四中地区でもありますので、両中学校区の取り組みを基に”二小でできること”を考え、9年間の学びの連続性をもてるように計画し、取り組んでいきます。



小中一貫教育の説明を聞いています